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«Lavoriamo sull'identità di squadra» 
Il presidente Sardara: «Work in progress, serve un po' di pazienza» 

» SASSARI 

Stefano Sardara 

«Dobbiamo ricostruire l'identi
tà di squadra, fuori dallo spoglia
toio c'è il cartello work in pro
gress». Il presidente Stefano Sar
dara ha preso la parola attraver
so Dinamo Tv, il canale ufficiale 
dei biancoblù, per fare il punto. 
«Siamo in un momento partico
lare ma che ci aspettavamo - ha 
detto rispondendo alle doman
de di Paolo Citrini -, le ultime 
settimane sono state molto con
citate con l'infortunio di Scott 
Bamforth che ne ha chiuso la 
stagione e l'inserimento di due 
nuovi giocatori che adesso devo
no inserirsi al meglio. Non ci 

aspettavamo forse gli stop di 
Pierre e Smith, ma sappiamo 
che sono cose che succedono: 
dobbiamo ricostruire l'identità 
di squadra con l'arrivo di due 
giocatori, ma siamo positivi ci 
vuole pazienza. Credo che la co
sa più bella e significativa è che 
in questo momento tutta la 
squadra sta rispondendo pre
sente, a partire dal gruppo italia
no: penso a Spissu, che domeni
ca ha messo a segno il suo career 
high e ne sono strafelice. Ognu
no sta mettendo del suo ed è im
portante perché abbiamo otte
nuto degli importanti risultati e 
vogliamo giocarceli al meglio, su 
tutti i fronti». 
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